

Wer wird am Samstag neuer König in Holzhausen?

LIENEN. Den Auftakt des Holzhausener Schützenfest macht das Königsschießen am Samstag, 21. Juli, auf dem Hof Petersen-Maneke (Warendorfer Weg 8).

Nach dem Eintreffen der Mitglieder und Freunde um 16 Uhr lädt der Verein zum gemeinsamen Kaffeetrinken ein. Im Anschluss daran

wird um die Königswürde für das Jahr 2012 gerungen. Dabei wird der amtierende König Friedhelm Stegmann den ersten Schuss abgeben. Parallel läuft das Schießen um die Kinderkönigswürde, die Vereinsmeisterschaften und den Königspokal.

Dieses Jahr wird der lokale

Sender Radio RST mit dabei sein und über das Königsschießen berichten. Der Abend endet mit einem gemütlichen Beisammensein.

Mit dem Jugendtanz der „Crazy Night“ beginnt am Freitag, 27. Juli, das Festwochenende in Holzhausen. Mit großer Cocktailbar und günstigen Preisen kann bei

fetziger Musik abgefeiert werden. Mehr Infos im Internet unter www.crazy-night.eu

Am Samstag, 28. Juli, wird im Zuge des großen Abends in Holzhausen wieder das Vogelschießen aller Lienener Vereine durchgeführt. Dazu gehören nicht nur die Schützenvereine. Auch Vereine,

die es nicht schaffen sich anzumelden, sind eingeladen. Dem Gewinnerverein winken ein Pokal und ein Getränkegutschein im Wert von 50 Euro für die eigene Vereinsfeier.

Anmeldungen werden erbeten unter info@sv-holzhausen.de. | www.sv-holzhausen.de